



6 Pièces

130 m<sup>2</sup>

Réf. V0272LM

798 000 €

Puyvert

Maison à vendre (84160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Proche Lourmarin. A 40 minutes d'Aix en Provence et sa gare TGV. L'agence John Taylor Luberon Alpilles vous propose à la vente dans la campagne du charmant village de Puyvert ce ravissant mazet de 112 m2 composé d'une entrée, un séjour avec cheminée, une cuisine ouverte sur séjour, toilettes, une chambre, une salle d'eau, une buanderie, à l'étage, trois chambres, une salle d'eau, toilettes. Dans le jardin au calme et dans un coin très bucolique se trouve une chambre indépendante avec sa salle d'eau et toilettes. Le quartier est calme, à 5 minutes du village de Lourmarin, dans le triangle d'or.

Near Lourmarin. 40 minutes from Aix en Provence and its TGV station. The John Taylor agency Luberon Alpilles offers for sale in the countryside of the charming village of Puyvert this delightful mazet of 112 m2 composed of an entrance, a living room with fireplace, a kitchen open to the living room, toilet, a bedroom, a shower room, a laundry room, upstairs, three bedrooms, a shower room, toilet. In the quiet garden and in a very bucolic corner is an independent bedroom with its shower room and toilet. The area is quiet, 5 minutes from the village of Lourmarin, in the golden triangle.

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



*terre, de vignes et d'oliviers, un pays de soleil  
ents, des douces brises à l'impitoyable mer*